



## Bancadas chocan por respuesta de AMLO

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—[cartera@eluniversal.com.mx](mailto:cartera@eluniversal.com.mx)

La bancada de Movimiento Ciudadano y del PAN en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión lamentaron la respuesta y el desdén presidencial luego de que Estados Unidos y Canadá iniciaran consultas contra México vía el T-MEC, argumentando políticas discriminatorias en materia de electricidad y petróleo.

El coordinador parlamentario de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, dijo que al presidente Andrés Manuel López Obrador lo menos que se le puede exigir es seriedad ante acusaciones tan relevantes.

“Aunque el Presidente quisiera que la controversia fuera sobre quién es mejor, Chico Che o Rigo Tovar, lo cierto es que el Senado, instancia que ratificó el T-MEC, debe abordar la controversia de la consulta que solicitó EU para revisar las políticas energéticas de México”, dijo.

“Lamentamos que el presidente López Obrador haya minimizado de forma por

demás ridícula un hecho que puede tener repercusiones comerciales muy adversas”, señaló la presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores para América del Norte del Senado, Gina Andrea Cruz (PAN).

“Vamos a hacer un panel minero y un panel de concesiones, y vamos a hacer un panel de los recursos naturales que ellos están aprovechando... se llevan nuestra riqueza, contaminan los mantos freáticos y enferman a trabajadores. México tiene razón, tiene lógica”, advirtió el presidente de la Comisión de Hacienda del Senado, Alejandro Armenta (Morena). ●

**ALEJANDRO ARMENTA**

Senador de Morena

**“Vamos a hacer un panel minero y uno de concesiones, y vamos a hacer un panel de recursos naturales que ellos están aprovechando”**